

7443-1

La **N**ación

MARTES 25 DE JULIO DE 1995

PRENSA RADIO T.V.
RELACIONES PUBLICAS

HECTOR ROLLA NEGRETE
COL. DE PERIODISTAS - 502
R. NACIONAL: 639-8859
R. LA CLAVE 225-1509
D. 737-7114 SANTIAGO

cia de que se dicte una ley que interprete la amnistía de 1978. Según él "lo que ocurre es que cuando hay leyes que son discutidas en cuanto a su inter-

tienen a su cargo la resolución de cómo aplican la amnistía. Aburto dijo que en los casos de detenidos desaparecidos algunos jueces plan-

ideal que el Congreso promulgara una ley que definiera la interpretación de la amnistía. En relación con la visita masiva de militares a

manera que está dentro de la libertad de expresión". Agregó que a él no le corresponde analizar si hubo o no alteración del orden público.

podría
gran
medida a que
hubiera una
especialidad en todo
el Poder Judicial",
afirmó Aburto.

nacer
los progr
cooperac
La coc
UE hacie
produce
órganos
y en for
los paíse
integran
Italia, q
suscribi
Chile un
impulsa
apoyand
al peque
empresa
Nacional
de Come
Confeder
de la Inc
firmaron
marco co
Banco de
la Asexn

Expresan confianza en la reconciliación

Los diputados Andrés Aylwin y Sergio Elgueta expresaron ayer su confianza en una reconciliación con gestos humanos que puedan promover en los ofendidos actitudes de perdón, al comentar el proyecto presentado por senadores de derecha para promover una reconciliación sobre la base de interpretar la Ley de

Amnistía. Frente a hechos que constituyen delitos de lesa humanidad, no susceptibles de amnistía, los autores del proyecto "razonan como si estuviéramos frente a situaciones delictivas comunes", dijeron e indicaron que "mal puede pretenderse hoy sanear e interpretar extensivamente lo que na-

ció arbitrario, discriminatorio, inhumano e hiriente para importantes sectores de nuestra comunidad". Mientras la Comisión Nacional Pro Derechos Juveniles, Codeju, alertó que "cualquier iniciativa que entorpezca el esclarecimiento de cerca de mil casos de detenidos desaparecidos, conduce ha-

cia la impunidad". "Es legítimo y respetable que un partido centroderechista como Renovación Nacional plantee opiniones y propuestas, pero parece dudoso que no pongan en el centro un tema que es vital en materia de reconciliación: qué pasa, desde el punto de vista jurídico, ético y moral, con la situación de

los detenidos-desaparecidos", agregó el organismo. El Codeju abogó asimismo porque la Corporación de Reparación y Verdad prolongue su mandato más allá del presente año para que continúe abocada al esclarecimiento de los hechos de violación de los derechos humanos.